



## UNTERNEHMENSPOLITIK



Die Schürholz Stanztechnik ist ein hoch spezialisiertes Unternehmen der Blechumformung. Wir produzieren anspruchsvolle Metallteile und Komponenten für die Automobilindustrie, die Automobilzulieferindustrie, die Elektroindustrie und in geringem Umfang auch für andere Industriezweige. In Ihren Geschäftsbereichen gehört die Schürholz Stanztechnik zu den leistungsfähigsten Anbietern im Markt. Dabei beruht die führende Stellung im Markt sowohl auf ganz speziellen Produktlösungen für die Kunden als auch auf innovativen Produktionsprozessen, mit denen Produktivitätsfortschritte erzielt werden.

Um unsere Wettbewerbsposition zu erhalten und auszubauen wollen wir

- die technologische Spitzenposition ausbauen,
- eine kontinuierliche Verbesserung und Stabilisierung aller Prozesse erreichen,
- unser Absatzpotential stetig erweitern.

**QUALITÄT** ist die Grundlage aller Aktivitäten bei Schürholz. Jeder Mitarbeiter hat einen wesentlichen Beitrag zur Qualität zu leisten. Die Qualitätspolitik ist die Arbeitsgrundlage jedes Mitarbeiters der Fa. Schürholz. Null-Fehler-Qualität bei allen Produkten, Prozessen und Dienstleistungen ist die Voraussetzung zur Zukunftssicherung. Vollständig zufriedene Kunden zu gewinnen ist unser oberstes Ziel. Dies wollen wir durch fehlerfreie Produkte und Dienstleistungen, durch 100% Termintreue und durch kompetente Kooperation mit unseren Kunden erreichen. Kontinuierliche Qualitätsverbesserung erwartet von jedem Mitarbeiter das uneingeschränkte Bekenntnis zur Qualität, sowie einen aktiven Beitrag zur ständigen Verbesserung der Qualität.

**UMWELTBEWUSSTES HANDELN UND DENKEN** gehört bei Schürholz Stanztechnik zur Unternehmensphilosophie und gilt als zukunftsweisender Entwicklungsfaktor. Aus diesem Grund hat das Unternehmen ein Umweltmanagementsystem nach den Anforderungen der DIN EN ISO 14001 eingeführt und in den Betriebsablauf integriert. Durch eine dauerhafte Umsetzung der Umweltpolitik und ständige Aktualisierung und Nachverfolgung der Umweltziele sollen Ressourcen geschont, Abfälle und



# UNTERNEHMENSPOLITIK

Emissionen reduziert und Mitarbeiter sowie Lieferanten für die Belange des Umweltschutzes sensibilisiert werden. Das Umweltmanagementsystem ist in das Managementsystem sowie Betriebsabläufe integriert und wird in Bezug auf Art und Umfang von Umweltbelastungen und Umweltauswirkungen aller betriebsbedingten Tätigkeiten, Produkte und Dienstleistungen jährlich angepasst und weiterentwickelt.

Der **ARBEITS- UND GESUNDHEITSSCHUTZ** ist ein weiterer Bestandteil der Unternehmenskultur und somit Basis für den Fortbestand und Erfolg unseres Unternehmens. Vor diesem Hintergrund ist ein Arbeits- und Gesundheitsschutzmanagementsystem nach den Anforderungen der DIN EN ISO 45001 in den Betriebsablauf integriert. Fortlaufend werden Konzepte zur Prävention, die weit über die gesetzlichen Vorgaben hinausgehen, unter Einbezug von Beschäftigten und deren Vertretern, erarbeitet und umgesetzt. Erkannte Gefahren werden beseitigt und Risiken reduziert. Die Entwicklung unserer Arbeitsplätze orientiert sich an neuesten ergonomischen Erkenntnissen und technischen Schutzmaßnahmen um Verletzungen und Erkrankungen vorzubeugen. Die Einbindung unserer Mitarbeiter spielt hierbei zusätzlich eine tragende Rolle und trägt nebenher zur Motivation und Sensibilisierung zum Arbeitsschutz bei.

Ziel und Anspruch ist es, durch Reduzierung und Eliminierung von Gefährdungspotentialen und zielgerichtete Schulungen, die Anzahl von Arbeitsunfällen stetig zu reduzieren und nach Möglichkeit zu eliminieren. Der Arbeits- und Gesundheitsschutz umfasst auch Besucher sowie Mitarbeiter von Fremdunternehmen um auf unserem Betriebsgelände tätigen Personen ein sicheres Arbeiten zu ermöglichen.

Das Unternehmen verpflichtet sich bindende Anforderungen aus Gesetzen, Verordnungen, Richtlinien, behördlichen Auflagen sowie Kundenanforderungen einzuhalten.

Die Managementsysteme werden regelmäßig durch eine unabhängige Organisation überwacht und bestätigt.

Um die Unternehmensziele zu erreichen, müssen die Fähigkeiten aller Mitarbeiter für kunden-, umwelt- und arbeitsschutz-, sowie qualitätsorientiertes Denken und Handeln ständig weiterentwickelt und geschult werden.

Florencia Schürholz  
(Geschäftsführende Gesellschafterin)

Angelo Castrignano  
(Geschäftsführer)